



つばみ & Passion ダンス教室  
●5月20日 中央公民館

令和5年度末で統合予定の松長小学校と小中川小学校5・6年生を対象にダンス教室を開催。講師は東京ヤクルトスワローズのマスコットキャラクター「つばみちゃん」と、公式ダンスチーム「Passion」のメンバー2人。子どもたちはPassionが踊る「ツバメダンス」の指導を受けました。習ったダンスは、9月の「スワローズ・ライスファーム稲刈り」と神宮球場で開催される「燕市 Day」で披露する予定です。



子どもたちの笑顔あふれる2日間  
●5月27日・28日 道の駅SORAIRO 国上

道の駅SORAIRO 国上で、キッズフェスタが開催されました。人気のキャラクターショーや、「日光さる軍団」の猿回し、大道芸ショー、こども緑日などが行われ、来場した子どもたちの笑顔があふれる2日間となりました。



「インターンシップ受け入れ事業」が「地方創生賞」を受賞  
●5月24日 日経ホール（東京都）

燕市のインターンシップ受け入れ事業が“学生が選ぶキャリアデザインプログラムアワード”で「地方創生賞」に選ばれ、受賞式が行われました。地域と一体となっている当事業が評価されたものです。



長善館学習塾 開講式  
●6月10日 長善館史料館、老人いこいの家「長善館」

塾生は、自分で着付けた着物と袴姿で開講式に出席。一人ひとりが参加の決意を述べました。これから半年間、宿泊体験や企業と連携した活動などを通じて、たくさんのお話を聞いていきます。



スケートボード場オープン  
●5月28日 スポーツランド燕

初心者から上級者まで気軽に楽しめるスケートボード場がオープンしました。一般開放に先立ち、4歳から中学生の地元スケーターによるデモンストレーションが行われ、来場者に技を披露しました。



# camera view

カメラびゅう

市内の出来事や、頑張っている皆さんの姿を紹介するコーナーです。



思い出に残る運動会  
●5月27日 松長小学校

よく晴れた運動会日和のこの日。今年度で閉校する松長小学校で、創立150周年・閉校記念運動会が行われました。児童のほか、保護者、地域の皆さんも一緒に最後の運動会に参加しました。一生懸命走ったりリレー、たくさん練習したよさこい、協力してゴールを目指した団体競技。どれもみんなの記憶に残る運動会になりました。

- ①松長小学校の創立150周年を記念して作ったパネルを前に、全校児童で記念撮影。
- ②よさこい「よっちょれ」をみんなで練習して、上手に披露することができました。
- ③最後は優勝旗や各賞カップを手に、お互いの奮闘をに称え合いました。



●「広報つばめ」だけでは物足りないあなたへお送りする「Web版カメラびゅう」  
[https://www.city.tsubame.niigata.jp/keikaku/koho/2\\_1/index.html](https://www.city.tsubame.niigata.jp/keikaku/koho/2_1/index.html)

